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校長室より 

一雨ごとに寒さが増していくように感じます。私もついに手袋をはくようになりました。 

先週のある朝、低学年の男の子が私の手袋を見つけました。「先生、手袋はめとんの？」

「うん、ちょっと寒なってきたでなあ。」「その手袋、かっこえ

えよ。」「これ百均でこうたんやよ。１００円やったんやよ。安

物なんさ。」しばらく下を向いて考えてから、その子は、「それ

でもかっこええよ。」と真剣な顔をして言いました。その子は真

面目に考えて話してくれていたのがわかりましたから、私も「あ

りがとう。」と答えました。 

何だかとっても嬉しくて、寒さがどこかへ飛んで行ってしまいました。その子の心遣い

が嬉しかったからです。逆に、何だか気を遣わせて悪かったなあ。これからはほめてもら

ったら、素直に「ありがとう」と答えておこうと思いました。 

いよいよ１２月に入りました。カレンダーの残りもあと１枚です。どうぞお風邪など召

されませんよう、ご自愛ください。 

 シムリット・カピラ先生  ～ようこそいらっしゃいました～ 

平成１４年当時、御薗小学校と中学校でＡＬＴをしてくださっていた、シムリット・カ

ピラ先生をご存じの方もいらっしゃるのではないでしょうか。今回、９年ぶりにインドか

ら日本に来られました。懐かしい御薗小へも来てくださり、６年生と１年生が国際交流授

業を行いました。 

まず６年生は、火曜日の２限目に視聴覚教室でカピラ先生のお話を聞いたあと、インド

についていろいろな質問をしました。カレーのこと、祭りのこと、

服装のことなど、驚くほどたくさんの質問に、先生は一つひとつ

ていねいに答えてくださいました。 

また１年生は、自己紹介のあとで、これまたたくさんの質問が

出されました。カレーのこと、ナンのことから、先生個人の好き

な色や好きな食べ物、嫌いな食べ物などなど。際限なく挙手が続

くので、残念ながら途中で終了せざるをえなくなりました。最後

にインドの言葉で「ダンニャワード」（ありがとう）とお礼を言

って今回の国際交流授業は終了しました。 



今回、この授業を受けた子どもたちの中から、将来日本とインドの友好の架け橋になっ

てくれる人が登場するかも知れませんね。カピラ先生、ありがとうございました。 

人権を考える講演会 ～切磋亭琢磨さんを迎えて～   

御薗学区人権教育推進協議会では、１１月２６日（月）午後７時より、御薗公民館２階

の講堂で、「切磋亭琢磨さん」による、落語と講演会を行ないま

した。 

前半は参加者を６つのグループに分けてゲーム大会です。楽し

いクイズやゲームをする中で、自然とグループに一体感が生まれ

ました。そして後半は落語を一席演じて頂き、そのあとに参加者

全員が思わず涙ぐんでしまう話もしていただきました。人権とは！と大上段に構えず、笑

いや会話・ゲームなどを通して人権を学ぶことができました。 

この人権教育推進協議会の講演会は、毎年この時期に実施しています。また来年もご案

内いたしますので、ぜひご参加ください。 

人権フォーラム２１   

先週の水曜日、伊勢市観光文化会館で、人権フォーラム２１ 

小学生の部が開催されました。このフォーラムは、毎年この時期

に各学校の小学６年生が集まって開催されるもので、御薗小学校

からも６年生の代表２３人が参加しました。 

まず、市内３校の６年生の人権に関する作文が紹介され、それ

ぞれの作文を聞いて意見交流がなされました。御薗小学校の子ど

もたちは、全員がマイクの前に立ち、堂々と意見を発表することができました。今後、そ

れぞれの子どもたちが各クラスに戻り、内容が他のみんなに伝えられます。 

１２月の予定 

３日（月）       委員会活動 

１０日（月）～１２日（水）個別懇談会 

１７日（月）       クラブ活動 

２１日（金）       給食終了・集会 

～１月７日  冬休み 

  １月８日（火）      後期後半開始  

学校教育についての保護者アンケート 
先週の木曜日、学校教育についての保護者アンケートをお配りさせていただきまし

た。よりよい御薗小学校へ向けての努力目標の一つとさせていただきますので、どう

ぞよろしくご協力ください。 


